

## Protokoll der Sitzung des Piratenversammlungspräsidiums

- Ort: Mumble
- Datum: 04.08.2018
- Zeit: 21:06 CEST
- Ende: 21:49 CEST
- Leitung: Daniel Cezkowski
- Protokoll: Gemeinsam, Verantwortlich MBR

### Anwesende

#### PPV Mitglieder

- Daniel Cezkowski DCE
- Alexander Brehm ABR
- Moira Brülisauer MBR

#### Beauftragte

- Stefan Thöni (Jus, Tech) STH

### Abwesende

- Renato Sigg (Jus) RSI

## Informationen und Tasks

### Umlaufbeschluss Durchführung UA Parolenfassung UA18.3 [#7934](#)

mitgeteilt von: *MBR*

Das Präsidium der Piratenversammlung möge beschliessen, die folgenden drei Anträge [#7931](#), [#7932](#) & [#7933](#) zur Urabstimmung zuzulassen und die Abstimmung mit den folgenden Fristen durchzuführen.

- Ankündigung der Abstimmung Mo. 30.07.2018
- Versand des Stimmaterials per A-Post Sa. 04.08.2018
- Versand des Stimmaterials per verschlüsselter E-Mail Mo. 06.08.2018
- Dauer der Abstimmung Mo. 06.08.-13.08.2018
- Auszählung ab (B-Postdauer + 2 arbeitstage für Weiterleitung) Mi. 22.8.2018

Die Fragen werden in den Anträgen <https://projects.piratenpartei.ch/projects/statrev/wiki/Parolenfassung> gemäss dieser Vorlage noch ergänzt.

Nehmen wir den Antrag an?

Des Antrag wurde einstimmig angenommen mit der folgender Änderung angenommen:

Das Präsidium der Piratenversammlung möge beschliessen, die folgenden drei Anträge [#7931](#), [#7932](#) & [#7933](#) zur Urabstimmung zuzulassen und die Abstimmung mit den folgenden Fristen durchzuführen.

- Ankündigung der Abstimmung Mo. 30.07.2018
- Versand des Stimmaterials per A-Post 09.08.2018
- Versand des Stimmaterials per verschlüsselter E-Mail 10.08.2018
- Dauer der Abstimmung Mo. 10.08.-17.08.2018
- Auszählung ab (B-Postdauer + 2 arbeitstage für Weiterleitung) Di. 28.8.2018

Die Fragen werden in den Anträgen <https://projects.piratenpartei.ch/projects/statrev/wiki/Parolenfassung> gemäss dieser Vorlage noch ergänzt.

Nehmen wir den Antrag an?

# Tasks

## Daniel

- ich habe die Statuten unterschrieben. Auf Papier in 3facher Ausfertigung Andreas Zimmermann übergeben zur Archivierung, falls die Exekutive diese braucht für Behörden und Finanzinstitute. *undone*
- Invitationreminder für PV18.2 übersetzen.
  - 18.2 *done*
- Ankündigungsmail UA 18.3 übersetzt *done*

## Alex

- Briefkopf und Email/Newsletter Signaturen entwerfen und zur Abstimmung unterbreiten. *todo* warten auf Briefpapier PPS (*waiting*)
- Mit ABL und der Jugendherberge wegen Internetanbindung und Zugansart vor Ort. *todo*
- Ankündigungsmail UA 18.3 *done*

## Moira

- Televotia Entwicklung *in Progress*
- Siegel für Rednerpult fertigstellen *in progress*
- Briefpapier designen (Warten auf Anregungen von Alex) *pending*
- Invitationreminder Übersetzen lassen
  - 18.2 *done*
- Reminder der Invitation versenden *done*
- Ankündigungsmail für UA 18.3 korrigieren und versendet *done*
- Fristen für UA 18.3 erstellt *done*
- Umlaufbeschluss UA 18.3 *done*
- Diskussion UA 18.3 erstellt *done*
- Stimmmaterial erstellen UA 8.3 *todo*

## Stefan

- Akkreditierungsformular hinsichtlich Behörden redesignen *todo*
- Stimmmaterial UA 18.3 *todo*

## Renato

- Uns im Fall gegen STH und JSP vertreten *in progress*
- Invitationreminder Endkontrolle der Links *done*

# Traktanden

## Genehmigung des Protokoll

[Protokoll der Sitzung vom 5. Juli 2018](#)

### Abstimmung

- Genehmigen wir das Protokoll der letzten Sitzung?
  - Ja (**3**)
  - Nein (**0**)
  - Enthaltung (**0**)
- **Der Antrag ist angenommen!**

## UA 18.3

Bleibt zu tun:

### Diskussion

- **Stimmmaterial fertigstellen:** alle
- **Versand Stimmmaterial testen:** STH

- **Auszählung:** Unter Vorbehalt: 28.8. 14:30 Zürich, Alex organisiert den Raum.
- **Vorprotokoll Auszählung:** MBR

## Umgang mit ausgeschlossenen Personen

eingereicht von: *MBR*

### Antragstext:

Wie verfährt das Präsidium mit Personen, die aus der Piratenpartei Schweiz ausgeschlossen wurden, an öffentlichen Veranstaltungen (Piratenversammlung) und auf den in seinen Verantwortungsbereich fallenden IT Systemen (ID-Server & Discourse)?

### Diskussion

ABR: Das PPV schliesst von Veranstaltungen prinzipiell von vornerein niemanden aus, solange diese Person an der Veranstaltung nicht auffällt. Sollte die Person jedoch stören, wird das PPV das Hausrecht durchsetzen.

## Neue Identifizierungsmethode aufnehmen

eingereicht von: *MBR*

### Antragstext:

Ich beantrage, dass wir auch die Identifikation durch die SBB zulassen, die machen das wie Post und Einwohnergemeinden: [SBB](#)

<https://www.sbb.ch/fr/gare-services/services/autres-services/identification-client-cff.html>

Tritt ab 17.8. in Kraft.

### Abstimmung

- Nehmen wir den Antrag an?
  - Ja (**3**)
  - Nein (**0**)
  - Enthaltung (**0**)
- **Der Antrag ist angenommen!**

## Schluss und nächste Sitzung

Sitzung wird durch den Sitzungsleiter geschlossen um 21:49.  
Die nächste wird an der Auszählung festgelegt.